



UR: 548 UNIVERSIDAD DEL MAR RESULTADOS GENERALES

La Universidad del Mar actualmente cuenta con 258 Profesores Investigadores de Tiempo Completo, 77 con grado de Doctorado, 126 con Maestría y 55 con Licenciatura; 29 de ellos pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores así mismo se informa que tres programas de estudio de licenciatura cuentan con nivel 1 del Comité Interinstitucional para la Educación Superior (CIEES) como programas educativas de calidad los cuales son Biología Marina, Ingeniería Ambiental y Administración Turística.

Respecto a los programas educativos de posgrado (PEP) están reconocidos por su buena calidad en el Programa Nacional de Posgrado de Calidad la Maestría en Ciencias: Ecología Marina, Doctorado en Ciencias: Ecología Marina, Maestría en Ciencias Ambientales, y Maestría en Producción y Sanidad Animal) el resto de ellos están en proceso de evaluación.

Entre los logros académicos destacan, la participación en congresos de tres profesores de la carrera de Relaciones Internacionales en la 44º Conferencia de la British International Studies Association celebrada en la ciudad de Londres del 10 al 14 de junio del año en curso; La Doctora Valentina Prudnikov participo en el XVI Encuentro Interuniversitario de estudios europeos en la Universidad Autónoma de México; La Doctora Indra Labardini participó como ponente en el seminario de investigación "Historia Diplomática del Siglo XX" en la Universidad Panamericana y como ponente en el Seminario de México contemporáneo "Las Doctrinas de Política Exterior de México en el siglo XX: su trascendencia en América Latina y el mundo", Instituto de Investigaciones Históricas de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, los estudiantes de la Maestría en Ecología Marina, campus Puerto Ángel Francisco Muñoz Reyes, Diego Alberto Medrano García y Luis José Ortiz Martínez. Ganaron el 1ro 2do y 3er lugar en la modalidad de presentación cartel en el X Congreso de la Sociedad Mexicana de Arrecifes Coralinos, bajo la dirección del MAIA Eduardo Juventino Ramírez Chávez.





En relación al Programa de investigación científica y tecnológica se basó impulsando el desarrollo tecnológico, científico y la innovación hacia el aprovechamiento productivo de las potencialidades de las distintas regiones del Estado, mediante proyectos de Investigación con la finalidad que las personas y entidades fortalezcan sus capacidades y habilidades contribuyendo al incremento en el puntaje del índice de competitividad estatal, reflejando un resultado del 61.54%

En relación a las actividades Centrales de Gestión se basó en metas dirigidas a la actividad de gestión, ejercicio y seguimiento de los procesos administrativos y académicos, implementando procesos administrativos para lograr la eficiencia, la eficacia, la racionalidad y austeridad presupuestaria sin menoscabo del cumplimiento de los compromisos y objetivos por lo que es creada la Universidad del Mar obteniendo como resultado el 51.28% por lo que respecta a los sectores productivos, social y gubernamental tiene como finalidad que las personas y entidades fortalezcan sus capacidades y habilidades para el desarrollo comunitario, de las regiones y del Estado refleja un resultado 54.74